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CONSEJO DIRECTIVO 

 

ACTA N° 3                                           -07 DE MAYO DEL 2021-                                      REUNION 3 

SESION EXTRAORDINARIA  

-Presidencia de la señora Decana de la  
Facultad de Ciencias Exactas Ingeniería y agrimensura  

Dra. Utges Graciela – 
 

En la ciudad de Rosario a los siete días del mes de mayo de dos mil veintiuno siendo las 9.35 hs, 
se reúne de manera virtual e informal el Consejo Directivo de la Faculta de Ciencias Exactas 
Ingeniería y Agrimensura, bajo la Presidencia de la señora Decana la Dra. Utges Graciela con la 
presencia de los y las Consejeros y Consejeras, Docentes, Estudiantes, Graduado y Nodocente 
que al margen se citan. – 

- - - ING. ADES DANIEL 
- - - ING. FERABOLI, LUIS 
- - - ING. ASTEGGIANO, DAVID 
- - - ING. SIDOTTI, NESTOR  
- - - MGTER. BOUHIER ARIEL  
- - - ING. ALVARADO, MONICA  
- - - ING. BORTOLATO, MATIAS 
- - - LIC. PONZELLINI MARINELLI LUCIANO  
- - - DRA. PELLEGRI, NORA    
- - - ING. BORRA, OSCAR 
- - -SR. GIECCO, JOAQUIN  
- - - ING. ZAMBONI, RAÚL 
- - - SRA. PORTO, ORNELLA  
- - - SR. ABRAHAM, AGUSTIN 
- - - SR. CICHIRILLO, FRANCO 
- - - SRA. ESTEVEZ, ANGIE 
- - -SRA. GONZALEZ D´ELIA, AGUSTINA  
- - - SR. GREGORATTI, GERMAN  
- - - TEC. RODRIGUEZ CAZARUK, VICTORIA  
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01-LICENCIAS Y JUSTIFICACIONES DE INASISTENCIA (Punto 1 del Orden del Día). -   

- - - Por Secretaría:-Se da lectura de la reincorporación del Consejero, por el claustro docente, 
Lic. Ponzellini Marinelli  

02- RATIFICACION DEL ORDEN DEL DIA. - (Punto 2 del Orden del Día). – 

- - - Se ratifica.-  

03- INFORMES DE DECANATO (Punto 03 del Orden del día).- 

- - - La Dra. Utges, Graciela:- Estamos decidiendo lo que va ocurriendo y atentos a lo que se va 
disponiendo y para eso en contacto también con las distintas Facultades así que en la medida 
que haya alguna cosa particular que informar iremos informado por las redes por la web de la 
Facultad o con resoluciones si es que es necesario por otro lado comentar que nosotros ya 
hemos completado la licitación tenemos un presupuesto adicional que ha brindado la 
Universidad para cuestiones Covid y para eso ya hemos cerrado la licitación para lo que sería la 
adquisición de material sanitizante lo cual incluye desde alcohol, alfombras, acrílicos para el 
personal que tiene atención al público, termómetros también que hay que reponer, todo ese 
material ya estaría llegando en breve a la Facultad, hemos tenido en este tiempo conocimiento 
de muchos compañeros y compañeros que han estado con situación de Covid y también muchos 
casos aislamientos por cercanía a casos positivos estamos atentos permanentemente 
agradeciendo también a aquellos que están trabajando con presencialidad particularmente lo 
que es el personal Nodocente que continua trabajando con presencialidad manteniendo 
situaciones de burbujas y atentos a los protocolos pero la verdad que este es un contexto 
complejo en el cual sin embargo continúan trabajando quiero reconocerlo y agradecerlo 
particularmente. Decirles que ya se ha completado la versión definitiva de parte de Secretaria 
Financiera sobre el presupuesto que estamos haciendo llagar al Consejo Directivo para su 
tratamiento para que ingrese en comisión la semana que viene, la idea sería hacer una reunión 
de comisión para tratar el presupuesto que estaremos haciendo llegar en breve a todos los 
Consejeros en ese presupuesto comentar también que junto con el estamos enviando lo que 
sería el ejecutado 2019-2020 porque recordarles a ustedes que el año pasado como todos saben 
no hubo presupuesto en función de la situación general Nacional entonces el ejecutado que 
estamos presentado ahora es 2019-2020 más presupuesto 2021 para ser tratado, estaremos en 
la comisión dispuestos a ver las aclaraciones que sean necesarias al respecto, otro tema es que 
nos han avisado desde Rectorado que en breve en las próximas semanas o los próximos 15 días 
estaría iniciando lo que es la obra colocando los andamios en nuestra Facultad para la obra de 
restauración del frente una obra que venimos solicitando desde hace un tiempo y que 
finalmente se ha concretado ya culmino la licitación la obra está para comenzar y quienes 
ganaron la licitación son la misma gente que hizo la restauración del frente de Humanidades 
tenemos la expectativa que va a ser un cambio importante en la fachada de nuestra Facultad 
que lo merece y también en este contexto va a ver  una solución espero que definitiva 
sinceramente no lo sé está siendo trabajada para que así lo sea de estas inundaciones que 
venimos teniendo dentro de la Facultad en la planta baja cada vez que hay una lluvia grande 
como consecuencia de que no desagotan adecuadamente los desagües por estar en la ajada de 
Pellegrini ese es un tema complejo porque no tiene que ver con los desagües de la Facultad si 
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no que es tal el impulso de agua que está bajando por Pellegrini hacia el rio por el contexto de 
crecimiento de las construcciones y demás que en el momento de una lluvia intensa el agua 
sube por los desagües y se inunda la planta baja de nuestra Facultad, se estuvo analizando el 
tema y aparentemente abría una posibilidad de una alternativa que solucionaría este problema 
desde el punto de vista técnico parece razonable y esto sería al mismo tiempo que se resuelve 
toda la cuestión del frente porque sería un desagüe que va por ahí.-  

- - - La Dra. Pellegri, Nora:- ¿El techo de la Facultad va a estar incluido ?.- 

- - - La Dra. Utges, Graciela:- El techo de la Facultad si te referís al del 2do piso.-  

- - - La Dra. Pellegri, Nora:- No el del 3ro, porque también se inunda.- 

 - - - La Dra. Utges, Graciela:- No está incluido en la fachada, habría que verlo con Técnica no te 
puedo contestar en este momento.- 

- - - La Dra. Pellegri, Nora:- Porque ese es un problema histórico que vino y se solucionó en parte 
cuando el Politécnico hizo un arreglo en los techos del 3er piso, pero hay muchas entradas de 
agua algunas por falta de mantenimiento de las canaletas y otras porque hay filtraciones.- 

- - - La Dra. Utges, Graciela: pido permiso para que el Sr. Vicedecano, Ing. Damián Portaro haga 
uso de la palabra.-  

- - - Concedida que le fue el Vicedecano, Ing. Portaro, Damián expresa:- Hago una aclaración no 
sé si se refiere cercano al hall del 3ro, ahí está todo el tema que también está planteado 
infraestructura de todo el desagote del salón de actos que la platea alta también del salón está 
afectada por esas goteras o falta de desagotes.-   

 - - - La Dra. Pellegri, Nora:- Hay un problema grave de inundaciones que tiene por lo menos 20 
años y nunca se resolvió del todo digo aprovechando este presupuesto que viene que es que 
por inundación en el techo del 3er piso y 4to piso en la zona de los pasillos que están los 
laboratorios de Física, cuando se inunda eso que baja en catarata por la escalera de lo que es el 
taller se inunda también el 2do piso porque llueve desde las luces, eso cuando hay una tormenta 
muy fuerte pero eso nunca se solucionó tampoco no sé cuál es el origen de todo eso entre 
canaletas y fisuras.-  

- - - La Dra. Utges, Graciela:- Por lo pronto se hizo un arreglo muy importante sobre lo que sería 
el hall del 2do piso que se inundaba siempre históricamente eso está solucionado y este año en 
particular dentro de las obras está previsto todo lo que es el techo del salón de actos todo eso 
también está previsto este año, particularmente tendríamos que hablarlo con el Secretario 
Técnico para ver cómo está prevista la continuidad, se está trabajando puntalmente en ese tema 
podemos pedirle en todo caso al Secretario Técnico que venga he informe más concretamente 
en la próxima reunión. También quiero comentar que ya estamos por suerte terminando la 
colocación de vidrios que era lo único que faltaba en la obra que se está haciendo en el área de 
Personal Administrativo, la gente de Personal, la gente de Consejo Directivo y Mesa de Entradas 
como ustedes saben están trabajando en otro lugar porque se hicieron toda una transformación 
es toda esa área, es una transformación muy grande ha cambiado todo el espacio ya está 
prácticamente listo dispuesto a inaugurarlo cuando realicemos el traslado la idea que teníamos 
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respecto del traslado eso implica incluso todo un cambio de equipamiento porque tenemos 
computadoras nuevas para cada uno de los puestos de trabajo no sé si han tenidos todos 
oportunidad de verlo pero la transformación es muy interesante muy buena y lo que digo en 
cuanto a eso porque no sé cuándo se va a concretar el traslado porque en función de la situación 
Covid estábamos valorando en este momento a lo mejor mantener los dos espacios el que está 
usando ahora el Personal Administrativo más el nuevo para poder tenerlos a todo el personal 
distribuido más adecuadamente para mantener las distancias esa valoración la haremos junto 
con el personal pero en breve la vamos a poder inaugurar, otro tema para comentar es que 
también se ha completado la licitación para el material de arreglo de todos lo baño del edificio 
IMAE porque allí teníamos un problema importante por el cual debíamos cambiar todas las 
cañerías de los baños y eso traía como consecuencia la inundación del espacio que estaba 
ocupado por microelectrónica todo esto se ha licitado ya los materiales y en breve se comienza 
el trabajo para el arreglo de todos estos baños y también esta licitación incluye el material para 
el arreglo de los baños del edificio nuevo, tiene históricamente un problema de ventilación de 
los baños y ese problema va a estar solucionado en breve ya tenemos todo el material para 
hacer la reforma lo cual es muy grato porque es un tema recurrente y que lleva mucho tiempo 
sin resolverse, en principio esa son las cosas que quería informar, la semana que viene se está 
realizando un plenario de martes a viernes va a funcionar un plenario de CONFEDI que tiene una 
parte de actividades va a ser durante todo el día, durante la mañana hay actividades de Decanos 
y en la tarde son actividades generales donde pueden participar son abiertas a la comunidad, el 
programa completo y las actividades del plenario están publicadas en la página de CONFEDI y 
todos pueden participar, así que invitarlos a participar a todos.-      

04-TEMAS DE POSGRADO. (Punto 4 del Orden del día).-  

4.1. Expte. Nº 8989/2021: Solicitud de admisión de los alumnos SAEZ DE ARREGUI, Patricio, 
DUARTE, Alicia, IBARS, Agustín y ECHAVARRIA, Marilina a la Especialización en Infraestructura 
de Datos Espaciales.-  

4.2. Expte. Nº 8990/2021: Solicitud de admisión a la Maestría en Energía para el Desarrollo 
Sostenible de NARDELLI, Matías y LAUFF PIRES, Diego.-  

4.3. Expte. Nº 8991/2021: Solicitud de aprobación del Jurado del Trabajo Final para la 
Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo de VAZQUEZ, Gabriela.-  

4.4. Expte. Nº 9340/2021: Solicitud de aprobación de la propuesta de modificación del plan de 
asignaturas y la homologación para el Doctorado en Ingeniería de CEJAS, Ezequiel.-n Ingeniería 
Estructural de CERGNEUX, Martín Leonardo.-  

4.5. Expte. Nº 9341/2021: Solicitud de aprobación de la modificación del listado de asignaturas 
del ciclo de Formación Específica y del Título de Tesis presentada por ESQUIVEL, Isidro Gabriel 
que cursa el Doctorado en Ingeniería.-  

4.6. Expte. Nº 9346/2021: Solicitud de aprobación del Codirector de Proyecto Final presentada 
por MATAITIS, Iván Leonel que cursa la Especialización en Ingeniería Sanitaria.- 

4.7. Expte. Nº 9347/2021: Solicitud de modificación del Director del Proyecto efectuada por 
GILLI, José Carlos que cursa la Especialización en Ingeniería Sanitaria.-  
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4.8. Expte. Nº 11019/2021: Solicitud de aprobación del Acta de defensa de Tesis a fin de 
comenzar la tramitación de obtención de diploma de Doctor en Ingeniería de GRIVA, Lucas.- 

 4.9. Expte. Nº 11021/2021: Solicitud de aprobación del Acta de defensa de Tesis a fin de 
comenzar la tramitación de obtención de diploma de Doctor en Informática de CABRAL, Juan 
Bautista.- 

 4.10. Expte. Nº 11022/2021: Solicitud de admisión, aprobación del Plan de Tesis y del Director 
para la Maestría en Recursos Hídricos en Zona de Llanura modalidad a distancia de SRUR, 
Florencia Rocío.-  

4.11. Expte. Nº 11026/2021: Solicitud de aprobación del Anteproyecto, Director y Codirector 
para la Maestría en Energía para el Desarrollo Sostenible de CARAMUTO, Esteban Gabriel.-  

4.12. Expte. Nº 11027/2021: Solicitud de readmisión a la Especialización en Ingeniería 
Estructural de CHARIA, Fabricio Germán.-  

4.13. Expte. Nº 11028/2021: Solicitud de admisión formal a la Maestría en Energía para el 
Desarrollo Sostenible de alumnos pertenecientes a la cohorte 2019 según detalle.-  

4.14. Expte. Nº 11029/2021: Solicitud de admisión a la Especialización en Ingeniería Estructural 
de GARCIA SOLDO, Andrés, GUERRA, Evelina y RODRIGUEZ GAZCON, Leonardo.- 

 4.15. Expte. Nº 11030/2021: Solicitud de admisión a la Especialización en Higiene y Seguridad 
en el Trabajo de MARTIN, Aime Luz y STEIGER, María Paula.-  

4.16. Expte. Nº 11230/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIPG 1.10.2. PROYECTOS INTEGRALES Y DE DESARROLLO 
DE YACIMIENTOS II de la carrera Especialización en Ingeniería de Petróleo y Gas.-  

4.17. Expte. Nº 11233/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIPG 1.9.2. GESTIÓN AMBIENTAL Y SEGURIDAD EN EL 
TRABAJO de la Especialización en Ingeniería de Petróleo y Gas.-  

4.18. Expte. Nº 11236/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIPG 1.6.2. ESTADISTICAS Y BASES DE DATOS PETROLERAS 
de la Especialización en Ingeniería de Petróleo y Gas.-  

4.19. Expte. Nº 11240/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIPG 1.5.1. OPERACIONES Y PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO Y 
GAS de la Especialización en Ingeniería de Petróleo y Gas.-  

4.20. Expte. Nº 11244/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIPG 1.10.2. PROYECTOS INTEGRALES Y DE DESARROLLO 
DE YACIMIENTOS I de la Especialización en Ingeniería de Petróleo y Gas.- 

4.21. Expte. Nº 11249/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIPG 1.4.1 INGENIERIA DE RESERVORIOS de la 
Especialización en Ingeniería de Petróleo y Gas.-  
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4.22. Expte. Nº 11251/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIPG 1.8.2 RESERVORIOS NO CONVENCIONALES – SHALE 
OIL GAS de la Especialización en Ingeniería de Petróleo y Gas.-  

4.23. Expte. Nº 11254/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIPG 1.7.2 RESERVORIOS NO CONVENCIONALES – TIGHT 
GAS de la Especialización en Ingeniería de Petróleo y Gas.-  

4.24. Expte. Nº 11257/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIDE 1.1.1. INTRODUCCIÓN A LA INFRAESTRUCTURA DE 
DATOS ESPACIALES de la Especialización en Infraestructura de Datos Espaciales.-  

4.25. Expte. Nº 11260/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIDE 2.8.1. GESTIÓN DE INFORMACIÓN de la 
Especialización en Infraestructura de Datos Espaciales.-  

4.26. Expte. Nº 11263/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIDE 1.31. SISTEMAS DE INFORMACIÓN GEOGRÁFICA I de 
la Especialización en Infraestructura de Datos Espaciales.-  

4.27. Expte. Nº 11266/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIDE 1.2.1. POSICIONAMIENTO Y CARTOGRAFÍA de la 
Especialización en Infraestructura de Datos Espaciales.-  

4.28. Expte. Nº 11267/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIDE 2.9.1. INFRAESTRUCTURA DE DATOS ESPACIALES de 
la Especialización en Infraestructura de Datos Espaciales.-  

4.29. Expte. Nº 11269/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIDE 1.4.2. GEOESTADISTICA de la Especialización en 
Infraestructura de Datos Espaciales.-  

4.30. Expte. Nº 11272/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIDE 2.7.1. SISTEMAS DE INFORMACIÓN GEOGRÁFICA II de 
la Especialización en Infraestructura de Datos Espaciales.-  

4.31. Expte. Nº 11274/2021: Solicitud de aprobación del curso/asignatura, de los docentes y del 
tribunal examinador de la asignatura EIDE 1.6.2. PERCEPCIÓN REMOTA de la Especialización en 
Infraestructura de Datos Espaciales.-  

4.32. Expte. Nº 11284/2021: Solicitud de aprobación del Codirector de Tesis de RODRÍGUEZ 
RUEDA, Vanesa que cursa el Doctorado en Ingeniería.-  

4.33. Expte. Nº 11399/2021: Solicitud de admisión a la Maestría en Ingeniería de Gestión 
Empresaria de alumnos según detalle.-  

4-34. Expte. N.º 11400/2021: Solicitud de aprobación del Jurado que actuará en el Trabajo Final 
de QUATTRINI, Horacio Luis que cursa la Especialización en Envases y Embalajes.- 
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4.35. Expte. N.º 11402/2021: Solicitud de aprobación del Jurado que actuará en el Trabajo Final 
de LO0SADA, María Noel que cursa la Especialización en Envases y Embalajes.-  

4.36. Expte. N.º 11446/2021: Solicitud de prórroga para completar el Doctorado en Ingeniería 
de ESQUIVEL, Isidro Gabriel.-  

4.37. Expte. N.º 11447/2021: Solicitud de aprobación de la defensa de Tesis para el Doctorado 
en Informática de GRIECO, Gustavo.- 4.38. Expte. N.º 11448/2021: Solicitud de readmisión a la 
Maestría en Didáctica de las Ciencias de IBARS, Ezequiel Gervasio.- 

- - - Sin oposición, se aprueban.- 

05- PARA CONOCIMIENTO DEL CONSEJO DIRECTIVO (Punto 5 del orden del día)   

5.1. Expte. Nº 4033/2020: Ordenanza N.º 742 CS. Crea en el ámbito de la UNR los trayectos de 
formación denominados Diplomaturas. Aprueba el reglamento general de creación y su 
funcionamiento.-  

5.2. Expte. Nº 17430/2020: Res. N° 1512/2019 RECT. Extiende el plazo para la entrega del 
Certificado Analítico de Estudios Secundarios para los ingresantes 2019 hasta el 31.10.2020.- 

 5.3. Expte. Nº 7900/2021: Res. Nº 165/2021DEC. Aprueba el dictado de la asignatura IOCR 1.1.2. 
SEMINARIO DERECHO EMPRESARIO en el marco de la Res. N.º 423/03 CD, la coordinadora del 
mismo y los docentes a cargo.-  

5.4. Expte. Nº 7903/2021: Res. N.º 166/2021 DEC. Aprueba el dictado de la asignatura IOCR 
1.1.1. MACRO Y MICRO ECONOMÍA en el marco de la Res. N.º 423/03 CD, la coordinadora del 
mismo y los docentes a cargo.-  

5.5. Expte. N.º 7910/2021: Res. N.º 167/2021 DEC. Aprueba el dictado de la asignatura LA 
ORGANIZACIÓN, ESTRUCTURA Y DINÁMICA en el marco de la Res. N.º 423/03 CD, la 
coordinadora del mismo y el docente a cargo.-  

5.6. Expte. Nº 7912/2021: Res. N.º 168/2021 DEC. Aprueba el dictado de la asignatura 
HERRAMIENTAS DE GESTIÓN. EVALUACIONES en el marco de la Res. N.º 423/03 CD, la 
coordinadora del mismo y el docente a cargo.-  

5.7. Expte. Nº 7947/2021: Res. N.º 783/2020 RECT. Aprueba el cupo laboral travesti-trans 
“Alejandra González”.-  

5.8. Expte. Nº 7994/2021: Res. N.º 3338/2020 RECT. Dispone y adhiere al Decreto PEN N.º 
813/2020 en relación a las licencias anuales ordinarias año 2018 que no hubieran podido ser 
usufructuadas por agente en virtud del contexto habido por la pandemia.-  

5.9. Expte. Nº 8015/2021: Res. N.º 3435/2020 RECT. Extiende las licencias anuales pendientes 
de 2019 al personal que no hubieran podido ser usufructuadas del 01.12.2020 al 31.03.2021 
siempre que no afecten razones de servicio.- 

- - - Se toma conocimiento. –  
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06- CERTIFICACION PARA OBTENCION DE DIPLOMAS (Punto 6 del Orden del día).- 

CUDI Nº 6387/2021 Esp. En Envases y Embalajes FABRACCI, Fiorella 

1 CUDI 9152/2021 Mter. Rec. Hídricos en Zona de Llanura RIVERO, Alberto Jonás  

2 CUDI 9953/2021 Ingeniera Eléctrica ROMANI, Virginia Laura – R3758/3  

3 CUDI 9965/2021 Ingeniero Eléctrico NAPOLITANO, Guido Gabriel – N1009/1  

4 CUDI 10065/2021 Ingeniero Civil FERREYRA SCAPINI, Juan Manuel – F-3263/8  

5 CUDI 10448/2021 Ingeniero Industrial CANIGLIA, Mariano – C-5593/1  

6 CUDI 10457/2021 Profesora en Matemática CAMPITELLI, Camila Belén C6196/4  

7 CUDI 10463/2021 Mter. Energía Desarrollo Sost. CASTELL, Juan Martín  

8 CUDI 10509/2021 Mter. Energía Desarrollo Sost. VAZQUEZ, Ariel Germán  

9 CUDI 10514/2021 Licenciada en Cs de la Comp CAPRETTO, Margarita – C6055/1  

10 CUDI 10572/2021 Ingeniero Mecánico FERRETTI, Lucas – F-3161/5  

11 CUDI 10739/2021 Ingeniero Eléctrico JUARISTI, Juan Pablo – J-0502/9  

12 CUDI 10750/2021 Ingeniero Agrimensor JÄGER, Eric – J-0260/7  

13 CUDI 9059/2021 Magíster en Ingeniería Vial AZANZA, Agustín  

14 CUDI 9555/2021 Magíster en Ing. G. Emp. MACHAIN, Ezequiel  

15 CUDI 8914/2021 Bachiller Univ. en Cs Exactas GURVICH, Agustín G-5480/1  

16 CUDI 9616/2021 Ingeniero Eléctrico PEPEY, Roberto Sebastián – P4044/4  

17 CUDI 9716/2021 Ingeniero Electrónico MÜLLER, Boris German – M5856/4  

18 CUDI 9756/2021 Licenciado en Matemática LUPORINI, Brian Natanael – L2829/1  

19 CUDI 9786/2021 Licenciada en Matemática CORNET, María Gracia – C6223/5  

20 CUDI 10988/2021 Ingeniero Civil PALONSKY WAGNER, Federico P-4613/2  

21 CUDI 11508/2021 Ingeniero Eléctrico HERRERA, Jorge – H-1056/1 22 CUDI 11475/2021 
Ingeniero Industrial SEDOFF, Macarena – S-50903/ 

- - - Sin oposición, se aprueban.-  

07- PASES A COMISION GESTION DOCENTE Y NODOCENTE. -(Punto 7 del Orden del día). – 

7.1. Expte. Nº 11368/2021: Solicitud de designación de ISOLA, Lucio Manuel en un cargo 66-079 
del 03.05.21 al 31.03.22. DF ECEN.- 
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- - - El Lic. Ponzellini, Marinelli Luciano:- Se me cortó la comunicación, te quería consultar como 
parte del orden de día en informe de Decanato sobre el tema que  había sucedido respecto al 
uso de aulas con el Politécnico.-    

- - - La Dra. Utges, Graciela:- No van a ser usados, en realidad yo lo aclaré en la reunión anterior 
todo lo que recibimos fue una solicitud de parte colaboración en el caso de que fuera necesario 
y nosotros dimos esa colaboración por supuesto ahora no es decisión nuestra de que se use o 
no y además yo aclare concretamente en ese momento que todo lo que eso pudiera implicar 
respecto de limpieza, higiene y seguridad en este contexto debería ser considerado 
especialmente porque nuestro personal ya está bastante cubierto con lo que tiene que cubrir 
normalmente, no se los detalles no me han sido comunicados ni tampoco he visto públicamente 
que se hayan manifestado, pero si recibí un whatsapp de parte del Director de Politécnico donde 
me informaba que por ahora ellos no están pensando en utilizar ese espacio, hay que decir que 
en ese mismo contexto hemos entrado en un momento mucho más difícil de la pandemia de 
manera tal que creo que estas cosas van modificándose y también en ese sentido quiero decir 
que uno como observador como parte de la comunidad universitaria porque no estamos dentro 
del Politécnico pero hemos podido observar situaciones que hemos repudiado, hemos 
participado en el repudio de parte de unos grupos de padres que han tenido manifestaciones 
sinceramente que no se corresponden con respecto al Director de Politécnico manifestamos 
directamente nuestro repudio sobre estas manifestaciones que no corresponde y hemos hecho 
circular también una declaración al respecto que han firmado muchos docentes y personal de 
nuestra Facultad, eso no lo había dicho pero aprovecho para comunicarlo.-     

- - - El Lic. Ponzellini, Marinelli Luciano:- Gracias, en ese sentido iba mi pregunta.- 

08- DESPACHOS DE COMISION DE ASUNTOS ACADEMICOS (Punto 8 del Orden del día).- 

- - - Por Secretaria se da lectura a los siguientes expedientes:-  

8.1. Expte. Nº 44652/2019: Solicitud de equivalencias para la Licenciatura en Ciencias de la 
Computación de RUIZ, Fabricio.- "Se recomienda su aprobación".- 

8.2. Expte. Nº 434/2020: Solicitud de equivalencias para la Licenciatura en Ciencias de la 
Computación de MACIEL, Santiago Manuel.- "Se recomienda su aprobación".- 

8.3. Expte. Nº 2035/2020: Solicitud de equivalencias de las asignaturas de Ing. Civil Plan 96 para 
las que correspondan a Lic. en Física Plan 2018 de GOLIN, Ailé Selenne.-"Se recomienda su 
aprobación".-  

8.4. Expte. Nº 47770/2019: Solicitud de equivalencias de las asignaturas aprobadas en 
Biotecnología para las que correspondan a Lic. en Cs. De la Computación de MASCALI, Florencia 
Carla.- "Se recomienda su aprobación".- 

8.5. Expte. Nº 195/2021: Solicitud de equivalencias de CICALESE, Franco Ezequiel de las 
asignaturas aprobadas en Ing. Industrial por las que correspondan a Profesorado en Física.- "Se 
recomienda su aprobación".- 
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8.6. Expte. Nº 3275/2020: Solicitud de equivalencia de PEREYRA, David Miguel de las asignaturas 
aprobadas en Ing. Eléctrica por las que correspondan a Profesorado en Física.- "Se recomienda 
su aprobación".- 

8.7. Expte. Nº 33002020: Solicitud de equivalencias de ROSSI, Santiago Nicolás de las asignaturas 
aprobadas en Licenciatura en Física por las que correspondan a Ing. Eléctrica.-"Se recomienda 
su aprobación".- 

8.8. Expte. Nº 44079/2019: Solicitud de equivalencias de GONZALEZ, Federico de las asignaturas 
aprobadas en Licenciatura en Física por las que correspondan a Licenciatura en Matemática.- 
"Se recomienda su aprobación".- 

8.9. Expte. Nº 9236/2021: Solicitud de reconocimiento de la asignatura optativa Computación 
Paralela aprobada por DZIKIEWICZ, Luis Enrique en la Facultad de Matemática UN Córdoba para 
la Licenciatura en Cs. De la Computación.- "Se recomienda su aprobación".- 

8.10. Expte. Nº 10386/2021: Solicitud de aprobación de la asignatura electiva de la carrera 
Ingeniería Electrónica Plan 2014 décimo semestre, SISTEMAS EMBEBIDOS AVANZADOS II.- "Se 
recomienda su aprobación".- 

- - - Sin oposición, se aprueban.-  

09- DESPACHOS DE COMISION DE GESTION DOCENTE Y NODOCENTE (Punto 9 del Orden del 
día).- 

- - - Por Secretaria se da lectura a los siguientes expedientes:-  

9.1 Expte. N.º 8651/2021: Solicitud de designación de MALLIA, Oscar Rubén en un cargo 68-053 
Interino del 12.04.2021 a concurso en el DT EIC.- "Se recomienda su aprobación".- 

9.2. Expte. Nº 8673/2021: Solicitud de designación de LUQUE, Analía Andrea en un cargo 68-057 
Interino del 12.04.2021 a concurso en el DT EIC.- "Se recomienda su aprobación".- 

9.3. Expte. Nº 8666/2021: Solicitud de designación de LUQUE, Analía Andrea en un cargo 71-31 
Temporario del 12.04.2021 al 31.03.2022 en el DT EIC.- "Se recomienda su aprobación".- 

9.4. Expte. Nº 9502/2021: Solicitud de designación de RELLING, Verónica en un cargo 76-015 
Reemplazante. Período 13.04.2021 hasta fin de la licencia del titular.-"Se recomienda su 
aprobación".- 

9.5. Expte. Nº 8259/2021: Solicitud de designación de SMITT, Nora Mirna en un cargo 76-072 
Reemplazante del 01.03.2021 hasta fin de licencia del titular.-"Se recomienda su aprobación".-  

9.6. Expte. N.º 8200/2021: Solicitud de prórroga del orden de méritos del Concurso N.º 1520 en 
cargos de JTP dedicación simple a efectos de cubrir vacantes docentes hasta el 31.07.2021.- "Se 
recomienda su aprobación".- 

9.7. Expte. Nº 11200/2021: Solicitud de prórroga del orden del méritos del Concurso N.º 1540 
JTP dedicación Exclusiva hasta el 31.12.2021. DM EFB.- "Se recomienda su aprobación".- 

- - - Sin oposición, se aprueban.- 
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- - - La Dra. Utges, Graciela:- Terminamos con el orden del día, fue una reunión corta lo único 
que me queda decirles es cuidarse esperemos transitar estas semanas con el mayor cuidado 
porque de ver si bajamos los contagios.-  

- - - El Lic. Ponzellini, Marinelli Luciano:- Yo quería avisar que me incorporo a la Comisión de 
Gestión Docente y Nodocente así que quedemos en contacto para coordinar las reuniones que 
se vayan haciendo.-  

- - - El Ing. Feraboli, Luis:- Estamos coordinando a través de la Secretaria de Consejo Directivo así 
no hay inconvenientes en cuanto a comunicación.- 

- - - El Lic. Ponzellini, Marinelli Luciano:- Por ultimo ya que al comienzo hiciste un reconocimiento 
al personal Nodocente quería agradecer porque el viernes defendí la tesis doctoral y la verdad 
quería sumarme al reconocimiento porque me sentí muy acompañado por la Institución en 
particular por el Área de Personal porque tuve que tramitar unas licencias del año pasado tome 
la licencia por menor a cargo y este año tome licencia por finalización de estudios e hice trabajar 
a Mariana y a todas las chicas de personal y la verdad es que fueron muy expeditivas quería 
dejar el agradecimiento y obviamente a los Departamentos de Matemáticas de la Escuela de 
Ciencias Exactas y al Departamento de Matemáticas de la Escuela de Ciencias Básicas que me 
sentí muy acompañado en ese proceso y destacar también que estas licencias son algunas 
herramientas institucionales que tenemos que las podemos usar y pueden colaborar para 
finalizar estudios de algunos compañeros pendientes y podríamos estimular eso porque la 
verdad son herramientas institucionales, la licencia por menor a cargo se cortó pero sé que algo 
también hay colaboración de Decanato para que eso se pueda seguir internamente en la 
Facultad y la licencia por estudio también así que bueno quería agradecer eso y lo otro quería 
proponer ya que venimos de una cuestión de lucha salarial ayer creo que todos saben se ha 
firmado una nueva paritaria que había sido la última propuesta del 35% en 5 cuotas y además 
sumaba $1000 de conectividad me parece que es una preocupación el tema del salario lo 
trasmito acá porque en algún momento en este Consejo Directivo nos hemos expedido en 
relación a cuestiones que hacen a la problemática vigente de los docentes me parece que el 
salario está siendo bastante deteriorado tanto en los organismos científicos como en los 
organismos educativos en las Universidades en particular venimos con una gran pérdida salarial 
desde el 2015 y en adelante ayer me quede haciendo unos números a la noche y la verdad que 
la pérdida del deterioro en este último tiempo se ha agravado no quiero que me digan que soy 
macrista por esto no pero hemos salido a la calle junto al Consejo a batallar  en la época del 
macrismo pero la verdad que estamos muy delgados sumado a que las direcciones de algunos 
sindicatos no es el caso de la COAD de algunas direcciones de federaciones sindicales afirman 
sin consultar a los docentes, sin consular a las bases y aceptan propuestas que terminan siendo 
a la baja y terminan deteriorando nuestra vida digamos porque también ( Inentendible por 
problemas de conexión) al salario desde el Consejo Directivo manifestado nuestra preocupación 
como una propuesta a hacer en un futuro un proyecto de declaración para manifestar algún tipo 
de preocupación respecto al salario me parece.-   

- - - El Mgter. Bouhier, Ariel:- Felicitaciones al Consejero, Lic. Ponzellini Marinelli por el título 
obtenido, nos ha costado bastante sistematizar esto de llevar adelante las tesis pero bueno un 
fiel ejemplo aquí Luciano terminó su carrera y se llevó adelante bien y aprovechar con lo que 
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dijo el Consejero, Lic. Ponzellini Marinelli a todos los Consejeros pedirles que si conocen 
compañeros docentes que están terminado sus carreras y están terminado la tesis 
especialmente tener un pedio de Universidad y después para las acreditaciones entusiasmarlos 
a que se acerquen Posgrado trabaja presencialmente desde las 8.00 hasta las 12.30 de lunes a 
viernes de forma presencial están los correos queremos que se reciban más docentes nuestros 
vamos a potenciar nuestra Facultad y en efecto nos pidieron un histórico, aclaro que todas las 
Facultades están en la misma condición hay una baja cantidad de egresos si bien en los últimos 
años lo fuimos levantando pero justamente nos interesa saber si ustedes tienen en la cercanía 
en el grupo de trabajo en el grupo de conocidos incentivarlos y que se acerquen a lo mejor le 
quedo colgado o falto algún trámite estamos a disposición y lo quería poner de manifestó 
aprovechando la reunión de Consejo Directivo.- 

- - - La Dra. Utges, Graciela:- Respecto de lo que planteo el Consejero, Lic. Ponzellini Marinelli lo 
podrán estar hablando los Consejeros con resoluciones y cuando se reúnan, por supuesto de 
acuerdo a la modalidad que nosotros venimos trabajando recuerdo que en función al planteo 
del funcionamiento virtual en el caso de ser una resolución o un proyecto de resolución que 
tiene que tratar el Consejo Directivo tendrían que estar enviándolo para incluirlo dentro de la 
próxima reunión por mail al Consejo Directivo o a Decanato para incluirlo, no sé si alguien más 
quiere decir algo al respecto y si no cerramos.- 

 - - - Siendo las 10.18 hs se da por finalizada la reunión. - 

 

 

 
 
 

 

 


